

BOLETÍN DE PRENSA No. 277 ->>

Con la finalidad de que los profesores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes empleen las nuevas tecnologías de información en el proceso de enseñanza- aprendizaje, se está llevando a cabo el Foro de Innovación Educativa.

El Foro está encaminado a la incorporación de las herramientas web para que las cátedras sean más dinámicas, con contenidos actuales y se realicen en un ambiente cibernético que los jóvenes dominan con los equipos de cómputo.

La invitada especial para el Foro de Innovación Educativa es la Dra. Valeria Palladino, quien es instructora, diseñadora de currículum e investigadora, se especializa en el dominio de las tecnologías computacionales para el uso de la enseñanza en la Universidad Nort Quest, Canadá.



La Dra. Palladino explicó a los docentes de la UAA que, en base a su experiencia, es posible que todas las áreas de conocimiento se puedan aprender con el uso de herramientas como WEB 2.0, empleando recursos pedagógicos específicos que hagan más rico ésta herramienta para los profesores y los alumnos.

En base a una investigación, la Dra. Palladino recalcó en su ponencia, que los estudiantes se hacen más responsables de los contenidos de sus trabajos en la Web 2.0 o en algún blog debido a que se exponen ante muchas personas, de ahí que sus aportaciones hacia al maestro y en grupo son más fructíferas y con un real sentido académico, mejorando así el estudio y la interactividad de los educandos.

La conferencia sirvió para compartir experiencias con los catedráticos de la UAA que ya emplean la Web 2.0 para enriquecer sus planes de estudios. Cabe señalar que este Foro de tendrá el día de mañana la ponencia "Observatorio Mexicano de Innovación Educativa en Educación Superior", impartida por la Maestra Teresa de Jesús Cañedo Ortiz a las 9 de la mañana y a las 12 horas se Tendrá un Taller denominado "Facilitador del aprendizaje" a cargo de la Dra. Haydeé Mendoza Durón.